

学校の教育目標 「美しい心もち 自ら考え たくましく やりぬく子」

半布里

富加町立富加小学校 校長 小森 明彦

TEL 0574 - 54 - 3303 児童数 337 名

2019 年 9 月 27 日発行 学校だより No. 7

ラストワンプレーまであきらめない



ラグビーワールドカップ 2019 が日本で始まりました。テレビで観戦している方も多いと思います。私もその一人です。この週末には豊田スタジアムで生観戦します。ラグビーにはサッカーや野球など他のスポーツにはない魅力がたくさんあります。その一つは、ラグビーの場合は特に、ラストワンプレーでの逆転劇が多いことです。得点の入り方が幾つかあり、それを選択することもできるからです。ラストワンプレーで勝者と敗者が入れ替わってしまうこともあります。だからこそ、最後まであきらめないプレーが続きます。



運動会での子どもたちは、最後まであきらめない気持ちで走りました。

「練習の成果を発揮するんだ」「絶対に勝ちたい」「負けたくない」

子どもたちの気持ちは、顔つきを見ればわかりました。どんなに前の選手にリードされても、力を抜く姿はありませんでした。すでに負けがわかっているのに、ゴールまで走り切る姿がありました。そんな子どもたちの一生懸命な姿に触れると、大人の自分が励まされ、胸が熱くなりました。

ラグビーのもう一つの魅力は、フェアプレイ精神です。選手は礼儀正しく、お互いに尊重し合いながら全力を尽くします。審判にも同じです。審判に激しく文句を言って試合を止めることはありません。わざと倒れて相手の反則をアピールする人もいません。先日のワールドカップ「日本 vs ロシア」戦で、審判が何度も「Thank you very much」と言っていたのが聞こえてきました。ラグビーでは審判にマイクが装着されており、音声が届けられるようになっているのです。よく聞くと、「ボールから手を放して!」とか「まだ、早い!」、時には「ありがとう!」と言っているのが聞こえます。審判と選手との信頼関係のもとで試合が進むのです。

運動会でも、勝敗にこだわる以上、絶対に落としてはならない指導があります。それはフェアプレーで戦うことです。

運動会での4年生の学年種目の競技中にハプニングが起きました。リレー形式で運ぶ相手側のボールを包んだネットに足が絡まり抜けなくなったのです。しかし、その後も競技は続き、勝敗は決まりました。勝った方は喜び、負けた方は悔しかったと思います。しかし、何となくスッキリしない気持ちでいた子もいたはずでした。その後、子どもたちは話し合い、引き分けにすることに納得したそうです。会場全体に「引き分け」の放送が流れ、さわやかな気持ちになりました。

応援に来ていただいた家族の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。子どもたちの元気をお届けすることができたのなら嬉しく思います。

10月の主な予定

1	火	アルミ缶回収 クラブ レインボーリング (L昼)
3	木	フッ素 委員会 P選管委
4	金	読み聞かせ
6	日	町民運動会(3,4年生参加)
7	月	就学時健診 ※特別日課
8	火	小教研 ※特別日課 一斉下校 12:40
9	水	クラブ 視力検査 (12)
10	木	交通立番 フッ素 視力検査 (34) P実行委
11	金	絆の日 視力検査 (56)
14	月	体育の日 (祝日)
15	火	P本部会員報告
16	水	課長訪問 (午前)
17	木	フッ素 全校音楽 委員会 (後期スタート)
18	金	2年社会見学 (前平公園) 4年社会見学 (アクアトト・科学館)
21	月	町教育支援委保小視察 2年社会見学予備日
22	火	即位礼正殿の儀 (祝日)
24	木	フッ素 児童集会 (L昼) 全研 (1年)
25	金	交通立番 SC来校 10:00
29	火	フッ素 1年生校外学習 (百年公園) クラブ (3年生見学) なかよしディキャンプ
30	水	音楽療法
31	木	委員会 P本部役員会

11月の主な予定

1	金	芸術鑑賞会 読み聞かせ アルミ缶回収
3	日	文化の日 (祝日)
4	月	振替休日
5	火	クラブ (見学) Jアラート
6	水	冬日課開始 (~1/8) 文教厚生委員訪問 (午後)
7	木	レインボーリング (L昼)
8	金	交通立番
9	土	資源回収
10	日	資源回収 (予備日)
11	月	絆の日 残量調査 (~15日) 命を守る訓練 (不審者)
12	火	クラブ (最終)
13	水	家庭教育学級主催研修
14	木	委員会 5年センチュリー交流会 10:00
15	金	6年修学旅行 (1日目)
16	土	6年修学旅行 (2日目)
18	月	6年振替休業日
19	火	5年パジェロ見学 教育相談①
20	水	教育相談② 青空掃除
21	木	教育相談③ 児童集会 6年「夕雲の城」講談 (午前)
22	金	教育相談④
25	月	全校音楽 交通立番
27	水	ひびきあいの日 (全校道徳)
28	木	委員会
29	金	読み聞かせ (担任・人権)
30	土	授業参観 (有志親子登下校、全校合唱)・ 懇談会 一斉下校 (12/2 振替休業日)

保護者の皆様のご協力 ありがとうございました!

夏休みの作品展、そして、先日、無事に終了した運動会。保護者の皆様のご協力があったからこそこの行事だったと思います。

作品展では、ご家庭の皆さんと楽しく作品作りをしたことのがわかる作品がたくさん見られました。

子どもたちが元気いっぱい自分の力を発揮することができた運動会。準備や後片付けの際には、PTA役員さんだけでなく、多くの保護者の方にご協力いただきました。素早く動いていただき、本当に助かりました。ありがとうございました。今後ともご協力お願い致します。

<お知らせ>

産休に入りました養教の黒岩有美香先生に代わり、2人の先生方にお世話になります。

10月より 水上あけみ先生

11月中旬より尾嶋 千鶴先生